
MISIÓN VENEZUELA BELLA
Los Flores de Catia, parroquia Sucre, Caracas. Miércoles, 30 de enero de 2019

Muchas gracias. Buenos días, 
Venezuela. Día feliz, día de 

trabajo, día que no olvidaremos, 30 
de enero del año 2019 el día en que 
nace la Misión Venezuela Bella, 
Venezuela Bella misión socialista 
de la Revolución bolivariana, para 
llevar la belleza, para mejorar, para 
hacer brillar las ciudades, estados 
y pueblos del todo el país, Misión 
Venezuela Bella, estamos hoy desde 
Los Flores de Catia, parroquia 
Sucre de Caracas inaugurando 
este centro deportivo de paz Hugo 
Rafael Chávez Frías.

Una base de misiones de paz, 
base de paz, precisamente vamos 
a inaugurar 10 bases de misiones 
en el transcurso de los próximo 15 
días, para entregarle este espacio de 
cultura, de deporte, este espacio co-

munitario al pueblo de Venezuela, 
entregarle este espacio comunitario 
al pueblo de Venezuela, a la juven-
tud sobre todo, porque este es un 
espacio para la juventud, para toda 
la comunidad pero sobre todo para 
las niñas, los niños, la juventud. 

Me recibió una ola de amor y de 
abrazos de niños y niñas allá aba-
jo en la planta baja, saludo a esos 
niños y a esas niñas que nos ven al 
mediodía, estamos al mediodía de 
hoy miércoles 30 de enero, día en 
que nace la misión socialista Vene-
zuela Bella, Juntos todo es posible.

Compañera vicepresidenta eje-
cutiva, compañeros ministros, 
ministras del Estado Mayor de la 
Misión Venezuela Bella, ministro 
de la presidencia, alcaldesa de Ca-

racas, Erika Farías; jefa de gobier-
no, Carolina Cestari, Movimiento 
por la Paz y la Vida Mimou Vargas, 
compañeros. Hoy estamos arran-
cando en 62 ciudades del país, he 
dispuesto mil millones de euros 
para invertir este año en embellecer 
y poner finas todas las ciudades del 
país, todas las ciudades tienen que 
ser bonitas, estar limpias, alum-
bradas, arregladas. La ciudad es la 
casa de todos, nadie quiere tener su 
casa sucia, mal atendida, desarre-
glada, ¿quién? Que levante la mano 
a quién le gusta tener su casa fea, 
¿quién levanta la mano, para ver? 
Nadie, que levante la mano quién 
quiera tener su ciudad bella, quien 
quiera tener a Venezuela bella. 

Todos tenemos que gobernar 
para que Venezuela sea bella y lle-

gar a la profundidad del barrio, de 
la comunidad, de la esquina, de la 
avenida, a la profundidad, llegar 
con los equipos de gobierno y que la 
gente tenga sus servicios, que la gen-
te tenga su recreación, su cultura, su 
deporte, que la gente lo tenga todo, 
es un nuevo comienzo de la Revolu-
ción bolivariana, pero tiene que ser 
un verdadero nuevo comienzo, un 
nuevo comienzo en el espíritu, en el 
liderazgo, en la acción. 

Yo le hago un llamado a todos los 
consejos comunales, a las UBCh, a 
las comunas, a los CLAP, es hora 
de que todos nos pongamos en una 
sola línea, para hacer de Venezue-
la una Patria bella del vivir vivien-
do, todos, esto no es una tarea de 
Maduro o de Nico, como me dice 
el cantante, no es una tarea de una 
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persona es una tarea de una socie-
dad, es la tarea de los estudiantes, 
de las maestras, de los maestros, de 
los deportistas, de los entrenadores, 
de los líderes sociales, de los líderes 
políticos, de la gente de la cultura, 
es una tarea de todos y de todas, de 
los ministros, de los viceministros, 
de las viceministras, es una tarea.

“es hora de que 

todos nos 

pongamos en una 

sola línea, para 

hacer de Venezuela 

una Patria bella del 

vivir viviendo”.

Hoy estamos empezando con 
62 ciudades, estamos arrancando y 
debemos ver con mayor intensidad 
la labor de transformación en las 
siguientes ciudades, atención, oído, 
en Miranda: Los Teques, Guarenas, 
Guatire, Baruta, Chacao, El Hatillo 
y Petare; Venezuela Bella en Ara-
gua: Maracay, Turmero, La Victoria 
y la Colonia Tovar; en Lara: Bar-
quisimeto, Cabudare, Carora, El 
Tocuyo; en Anzoátegui: Barcelona, 
Puerto la Cruz, Lechería, Guanta; 
en el Estado Bolívar: Ciudad Bolí-
var, Puerto Ordaz, San Félix; en el 
Zulia: Maracaibo, San Francisco y 
Cabinas. 

Estas son las ciudades donde 
está arrancando y debe arrancar 
este semestre, el día de hoy arran-
ca y debe arrancar este semestre 
Venezuela Bella, luego iremos con-
solidando y abarcando nuevas ciu-
dades y nuevos pueblos, en Apure: 
San Fernando de Apure, Achaguas, 
Guasdualito; en Falcón: Coro, Pun-
to Fijo, Chichiriviche; en Mérida: 
la ciudad de Mérida, El Vigía y La 
Azulita; en Guárico: San Juan de los 
Morros, Calabozo, Valle de la Pas-
cua; en Trujillo: la ciudad de Truji-
llo y Valera; en Yaracuy: San Felipe 
y Yaritagua; en el Táchira: San Cris-

tóbal y San Antonio, como ciuda-
des de arranque; en Cojedes: San 
Carlos y Tinaquillo; en Portuguesa: 
Acarigua y Guanare; en Carabobo: 
Valencia y Puerto Cabello; en Ba-
rinas: Barinas, la ciudad capital, y 
Sabaneta; en delta Amacuro: Tu-
cupitas y Pedernales; en Monagas: 
Maturín y Punta de Mata; en Sucre: 
Cumaná y Carupano; en Nueva Es-
parta: Porlamar y La Asunción; en 
Vargas: La Guaira y en Maiquetía; 
y en Amazonas: Puerto Ayacucho. 
Arranca en estas 62 ciudades la Mi-
sión Venezuela Bella. Juntos pode-
mos más.

Anuncio, he aprobado la dinámi-
ca que ha dirigido la vicepresidenta y 
el ministro de la presidencia, 572 pro-
yectos, para arreglar 220 avenidas, 
183 plazas públicas y 169 bulevares, 
na’guará, ya el dinero en euros y 
en bolívares está listo. Y hoy qui-
se arrancar en Catia, inaugurando 
esta base de misiones de paz, que es 
una belleza, en cada piso una acti-
vidad cultural, deportiva, comuni-
taria, este ha sido un proyecto pi-
loto que en el país hemos avanzado 
más de 50 bases de misiones de paz 
a nivel nacional y este proyecto pi-
loto, he pedido a la vicepresidenta 
este proyecto piloto. Con la Misión 
Venezuela Bella poder llevar gim-
nasios verticales de este tamaño, de 
esta magnitud, con estos servicios 
a todas las ciudades de Venezue-
la y vayamos progresivamente en 
el Plan de la Patria construyendo 
edificaciones poderosas como esta, 
donde nuestros niños, niñas, jóve-
nes pueda venir a jugar ping pong, 
aprender a jugar basquetbol, volei-
bol, esgrima, hacer deporte. 

Hoy tenemos varios deportistas 
aquí presentes, quiero saludarlos, 
Andrea Moros, Andrea Moros de 
los Moros, Andrea Carrillo, Yesi-
mar Aponte, Erick Martínez, Ale-
jandro Rodríguez, bienvenidos, 
estos centros son para ustedes, 
para la masificación del deporte, 
para el entrenamiento de alto nivel 
también, tienen todas las condicio-
nes y debemos nosotros cuidar, Pe-
dro Infante ministro del Deporte, 
debemos cuidar que tengan todos 
sus equipos deportivos, que tengan 
la atención permanente, podemos 
hacer competencia inter bases de 
misiones, bueno se puede inventar 

mil cosas pues, con el Movimiento 
por la Paz y la Vida, Mimou.

“he aprobado la 

dinámica que ha 

dirigido la 

vicepresidenta y el 

ministro de la 

presidencia, 572 

proyectos, para 

arreglar 220 

avenidas, 183 

plazas públicas y 

169 bulevares”.

Vamos a inaugurar 10 bases de 
misiones igual a esta a lo largo y 
ancho de los días por venir en el 
mes de febrero, como lo he de-
nominado: Febrero rebelde anti-
imperialista, primero de febrero 
empieza el febrero rebelde. Así 
que vamos a empezar con el pri-
mer pase, tenemos el estado Lara, 
¿verdad? Los campeones de beis-
bol profesional un aplauso a Los 
Cardenales de Lara, van a la Serie 
del Caribe.

A la almirante en jefa goberna-
dora del estado Lara, en la calle, 

junto al alcalde Luis Jonás Reyes al-
calde de Barquisimeto, dándole ini-
cio a la Misión Venezuela Bella en 
la ciudad de Barquisimeto, ¿esta-
mos preparados? Vamos a Barqui-
simeto pues, gobernadora, alcalde 
adelante.

Gobernadora del estado Lara, 
Carmen Meléndez Un saludo, Pre-
sidente, Comandante en Jefe. Aquí 
estamos dando inicio en el estado 
Lara de la Gran Misión Venezuela 
Bella, nos encontramos aquí en el 
parque Ayacucho, una de las obras 
que damos inicio en el día de hoy, 
de los 20 proyectos aprobados para 
el municipio Iribarren, también en 
este momento estamos dando ini-
cio  en Carora con dos proyectos, 
en Cabudare con 7 proyectos y en 
El Tocuyo con 18 proyectos apro-
bados para dar inicio a la Gran Mi-
sión Venezuela Bella. 

Aquí nos encontramos en el par-
que Ayacucho está nuestro alcalde 
y todo el mundo trabajando, Ba-
rrio Nuevo Barrio Tricolor, la Gran 
Misión Vivienda Venezuela, la Mi-
sión Cultura Corazón Adentro, el 
Movimiento por la Paz y la Vida, 
que después que esto esté bello va 
a tomar este parque para nuestro 
pueblo, para la recreación, para la 
cultura, aquí tenemos a nuestro 
alcalde Luis Jonás Reyes que está 
demasiado contento por los 20 
proyectos aprobados, para nuestro 
municipio Iribarren. Aquí estamos 
felices, Luis Jonás.

Alcalde del municipio Iribarren, 
Luis Jonás Reyes Muchas gracias 
gobernadora, muchas gracias se-
ñor Presidente, en nombre del pue-
blo del municipio Iribarren, quiero 
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agradecerle profundamente el apo-
yo que le está dando a nuestra ciu-
dad. 20 proyectos inicialmente han 
sido aprobados para transformar 
los espacios públicos, para garan-
tizar mejor vialidad, para garanti-
zar alumbrado público y estamos 
aquí en el parque Ayacucho que es 
un emblema para la ciudad de Bar-
quisimeto, es patrimonio cultural, 
tiene 86 años y lamentablemente la 
gestión opositora anterior destru-
yó este parque. Con su apoyo, con 
su esfuerzo, con esta nueva Misión 
que garantiza la transformación de 
los espacios públicos y una mejor 
calidad de vida para nuestro pueblo, 
estamos transformando este espacio 
que será emblemático, es el único 
parque que le atraviesa una vía en 
toda Latinoamérica, por eso la im-
portancia. 4 hectáreas, y como usted 
ve ya hoy se inician los trabajos de 
recuperación, así que muchas gra-
cias por la aprobación de la recupe-
ración del casco central de la plaza 
Los Ilustres, de la avenida Venezuela 
y los proyectos que estaremos infor-
mando en los próximos días. Mu-

chas gracias, Presidente. Sigamos 
batallando, sigamos venciendo y 
garantizando que a pesar de las difi-
cultades se le está dando respuesta a 
nuestro pueblo. Almiranta.

Gobernadora del estado Lara, 
Carmen Meléndez Así es mi Co-
mandante, aquí desde el estado 
Lara, con la alegría que tenemos en 
estos días que Cardenales campeón 
y va a representar a Venezuela allá 
en la Serie del Caribe, nos la roba-
ron, estamos tristes por eso, pero 
vamos a seguir luchando, adelante 
mi Comandante.

Presidente Nicolás Maduro 
Muy bien un gran aplauso Barqui-
simeto,  na’guará, Barquisimeto. 
Campeones del beisbol profesional 
el estado Lara y estamos arrancan-
do precisamente en la recuperación 
de los parques, de los espacios pú-
blicos, para que tengamos opcio-
nes para llevar a los niños y niñas a 
disfrutar cualquier día de la sema-
na, los fines de semana y hay que 
llenar esos espacios de deporte, de 

música, de arte, hacer concurso de 
pintura pública, hacer concursos y 
competencia deportivas, pelotica 
de goma, futbolito, mil cosas que 
se pueden hacer en los espacios 
públicos, para ir haciendo un país 
más bello; para ir haciendo un país 
mejor, ir.

Nosotros tuvimos un gran éxito 
en el arranque del plan Juntos Todo 
es Posible, para embellecer Cara-
cas, parte de Baruta, parte de Cha-
cao, y por eso es que yo me empeñé 
en convertir el Plan Juntos Todo 
es Posible en una misión socialis-
ta nacional, que llevara la belleza 
y llevara lo bueno a todas las ciu-
dades de todos los estados, y poder 
cubrir paso a paso, de aquí al 2025, 
tenemos 6 años en el Plan de la Pa-
tria para cubrir a Venezuela con la 
Misión Venezuela Bella, para llegar 
y mejorarlo todo, cada comunidad, 
cada avenida, cada parque, cada es-
pacio público tiene que estar bien 
atendido, tiene que ser bello como 
estamos viendo el parque de Bar-
quisimeto.

Fíjense ustedes, hemos unido la 
Gran Misión Vivienda Venezue-
la, la Gran Misión Barrio Nuevo, 
Barrio Tricolor, Misión Cultura 
Corazón Adentro, la Gran Misión 
Chamba Juvenil, el Movimiento 
por la Paz y la Vida, los Cuadrantes 
de Paz, el turismo, el Ministerio de 
Turismo, la Misión Árbol, la Misión 
Transporte, Corpoelec para ajustar 
nuestra capacidad de gobierno a 
satisfacer las necesidades de la gen-
te. Es adaptar nuestra capacidad de 
gobierno para satisfacer al pueblo, 
para llegar al pueblo profundo, y 
poner la luminaria pública; todas 
las avenidas y barrios tienen que 
estar iluminados, para que funcio-
nen todos los semáforos, todos. 

Yo le pido apoyo a los alcaldes y 
a las alcaldesas; les pido más esfuer-
zo a los alcaldes y a las alcaldesas, 
mucho más, porque ustedes son los 
que están caminando, mira, la calle; 
a los gobernadores y gobernado-
ras; le pido apoyo a los concejales, 
al Poder Popular para resolver, yo 
siempre lo digo y lo repito, usted ve 
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un semáforo quemado, tráete un 
electricista de la Alcaldía, de la Go-
bernación, de la comunidad, abre, 
y de repente es un cablecito pelao, 
arréglalo y que funcione el semáfo-
ro, que funcione el alumbrado pú-
blico, que todo esté limpio.

Hay que ver en los lugares don-
de ya hemos alumbrado Caracas, y 
los parques que se han recuperado 
y los espacios públicos, la gente se 
va así, mira, tú vas un viernes, un 
sábado o un domingo para todo el 
casco central de Caracas y esto está 
así, miles de personas, y se llevan a 
los niños chiquitos a pasear, a ca-
minar, a disfrutar; hay que ponerle 
orquestas a la gente, grupos musi-
cales, ponerse a bailar con la gente, 
cuántas cosas. ¿No es la Venezuela 
bella que queremos, pues? ¿O que-
remos una Venezuela en guarimba?

¿Ustedes quieren guarimba para 
Venezuela? Queremos una Vene-
zuela bella, que brille. Mientras 
más bella sea Venezuela, mejor 
para todos y todas, mejor para la 
familia, para la comunidad.

Fíjense ustedes, vamos a dar-
le un pase... ¿Tenemos el pase de 
La Guaira, estado Vargas? Vamos 
a darle un pase al general García 
Carneiro, gobernador del estado 
Vargas, y al alcalde del Municipio 
Vargas, José Alejandro Terán, para 
que nos muestren el arranque de la 
Misión Venezuela en el estado Var-
gas. Adelante estado Vargas.

Gobernador del estado Vargas, 
Jorge Luis García Carneiro Gra-
cias, Presidente. Aquí estamos en 
La Guaira, en esta cinta costera que 
lleva por nombre 13 de abril, recor-
dando esa fecha tan memorable, 
cuando el pueblo y sus Fuerzas Ar-
madas se fusionan para llevar ade-
lante un compromiso que tenemos 
con la Patria, llevar a Chávez a su 
posición de mando, después de un 
golpe de Estado por el fascista Car-
mona, que de paso es bueno recor-
dar que ese fascista fue apoyado en 
su momento por el imperio; aquí es-
tamos dando la pelea nuevamente.

Y desde aquí, Presidente, quiero 
recordarle, esta cinta costera, la se-
gunda etapa que usted hoy está dan-
do inicio, se fusiona con la primera 

donde  usted con sus recursos y el 
apoyo hemos inaugurado los pri-
meros días de diciembre, nació allá 
en la Plaza Bolívar Chávez, cuando 
usted la inauguró y dijo que quería 
ver la Vargas bonita, la Vargas her-
mosa. Aquí estamos demostrando 
ese compromiso y esos sueños con 
esta Patria, con los guaireños.

Y quiero ratificarle una vez más 
que el gobierno nacional, regional 
y municipal estamos bien compro-
metidos con Venezuela, estamos 
ahora con otra tarea importante 
que es unir Maiquetía con La Guai-
ra, vamos a intervenir todo lo que 
es su fachada, vialidad, ornamenta-
ción, iluminación.

Es importante resaltar el trabajo 
que vamos a hacer en el casco colo-
nial e intervenir las tres plazas im-
portantes, la plaza Lourdes, la plaza 
Los Maestros y la plaza El Cónsul, 
todo eso va a quedar hermosísimo, 
gracias a usted Presidente por tanto 
apoyo a este estado. Desde aquí nos 
queda mucho por hacer, y lo esta-
mos haciendo.

Tenemos por delante también el 
Teleférico de Macuto, que no se ha 
detenido, y ni se va a detener. Te-
nemos también los dos hoteles, el 
famoso hotel Gran Caribe, el She-
raton y el Meliá, hoy en recupera-

ción total. Por todo esto, Presiden-
te, vaya el agradecimiento de un 
pueblo.

“Esta Misión 

Venezuela Bella 

tiene el objetivo de 

recuperar todo, 

transformarlo, y 

pensar en el futuro, 

pensar en las obras 

que necesitan todas 

las ciudades del 

país”.

Presidente Nicolás Maduro Es 
nuestro deber gobernador. Fíjense 
ustedes el impacto que va tenien-
do, poco a poco, y está arrancando 
hoy. Esta Misión Venezuela Bella 
tiene el objetivo de recuperar todo, 
transformarlo, y pensar en el futu-
ro, pensar en las obras que necesi-

tan todas las ciudades del país, las 
obras de futuro que necesita Cara-
cas para su vialidad, para su cultu-
ra, para la vida deportiva, para la 
seguridad, cuáles son las obras de 
futuro para el transporte, pensar.

Arrancamos con fuerza recupe-
rando todo lo que hay que recupe-
rar, pero siempre poniendo la vis-
ta al futuro, año 2020, 2021, 2022, 
2023, las obras que necesita el esta-
do Vargas, su Municipio principal, 
único; las obras que necesita Lara, 
Barquisimeto, Cabudare; las obras 
que necesita Petare, para nosotros 
avanzar en un país moderno, del 
siglo xxi, un país donde vivamos 
bien, del vivir viviendo, concepto 
socialista del comandante Hugo 
Chávez, ciudades socialistas, co-
munidades socialistas.

Fíjense ustedes, atención, yo le 
hago un llamado a los empresarios 
privados del país, que se sumen a 
este plan, bienvenidos, vengan a 
trabajar, vengan a trabajar con efi-
ciencia, con  honestidad, con dedi-
cación, con amor, a todos los em-
presarios bienvenidos, vengan, una 
gran alianza por la Venezuela bella.

“le hago un 

llamado a los 

empresarios 

privados del país, 

que se sumen a 

este plan, 

bienvenidos, 

vengan a trabajar”.

Aquí están los objetivos, vice-
presidenta, que nos hemos trazado, 
aquí están los objetivos, intervenir 
de manera integral los espacios pú-
blicos, comenzando por las Plazas 
Bolívar, los cascos centrales, par-
ques y bulevares de las ciudades 
más pobladas, arrancamos bien; re-
habilitar el alumbrado de las princi-
pales áreas de los espacios públicos: 
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bulevares, avenidas, calles, sectores 
de barrios. Aprobado.

Recuperar de manera integral la 
vialidad de las ciudades, con énfa-
sis en las grandes arterias viales y 
también en las arterias pequeñas; 
tapar los huecos. Tapar los huecos, 
tenemos que ir a una gran jornada 
para asfaltar todas las zonas popu-
lares que son las zonas que tienen 
más hueco, abandono y olvido de 
años; tenemos que ser autocríticos, 
ir a resolver junto a la comunidad.

Adecuar con la estrategia de 
punto y círculo las principales fa-
chadas adyacentes a las grandes 
avenidas, calles y bulevares; rehabi-
litar la red de semáforos de las ciu-
dades, recuperar los nodos críticos 
de las ciudades en lo relativo a para-
da de buses, taxis y moto taxis; re-
cuperar las áreas verdes y el ornato 
de las ciudades, ordenar y facilitar 
los accesos a los principales barrios 
de las ciudades y mejorar sus calles 
principales; recuperar de manera 
integral las fachadas y techos de las 
principales urbanizaciones popula-
res, etc. Aquí falta todo el tema que 
tiene que ver con la recolección de 

desechos sólidos, la basura, la lim-
pieza; basura y limpieza; ciudades 
ecológicas, ambientalmente amiga-
bles para todos.

Y todo el tema que tiene que ver 
con los Cuadrantes de Paz, falta en 
estos objetivos, Cuadrantes de Paz, 
ciudades seguras, seguras, con sis-
temas modernos para proteger al 
ciudadano, a la ciudadana; sistemas 
modernos para patrullar, guardar 
la paz y proteger a la gente.

El transporte público. Un nuevo 
sistema de transporte público que 
supere todo el sabotaje que tene-
mos hoy del transporte privado en 
ciudades grandes como Caracas, 
un sabotaje permanente pa’ que la 
gente se ponga brava. Tenemos que 
actuar, actuar, y tenemos un plan: 
la Misión Venezuela Bella, es una 
misión en pleno proceso de cons-
trucción, que debe aprender en el 
terreno de la realidad y agregar, 
y debe descansar en el esfuerzo 
compartido, con mando único, es-
fuerzo central de todo el Gobierno 
nacional, aquí no puede haber mil 
cabezas, aquí hay una sola cabeza, 
un solo mando, y todo el mundo a 

tributar para que salga bien la cosa, 
para que salga bien la cosa, sin 
competencia, sin peleas internas.

Bueno, tenemos un pase al esta-
do Miranda ahora, de Lara fuimos a 
Vargas, de Vargas vamos a Miranda, 
y allá tenemos a nuestro goberna-
dor, al compañero Héctor Rodrí-
guez Castro, el está en Los Teques 
arrancando la Misión Venezuela Be-
lla para el Estado Miranda. Adelante 
gobernador Héctor Rodríguez.

Gobernador del estado Miranda, 
Héctor Rodríguez Estamos acá en 
la avenida Francisco de Miranda 
de la ciudad capital de Miranda, en 
Los Teques, la ciudad de Guaicai-
puro, las montañas de Guaicaipu-
ro, de nuestros indios rebeldes, de 
nuestros indios libertarios.

Me acompaña la alcaldesa de la 
capital, me acompaña el vice jefe 
de Barrio Nuevo, Barrio Tricolor, 
el secretario del Derecho a la Ciu-
dad, el secretario de transporte, y el 
jefe de la Policía de Miranda. Y me 
acompañan además los trabajado-
res, las trabajadoras, la comunidad 
de Miranda.

Y estamos felices por esta Mi-
sión Venezuela Bella, Venezuela 
hermosa, que se está desarrollando 
y que usted ha decidido que en esta 
primera etapa entren en 7 ciudades 
del estado Miranda: la ciudad capi-
tal, Los Teques, El Hatillo, Baruta, 
Chacao, Sucre, Guarenas y Guatire.

Además agradecerle, Presidente, 
porque la prueba que usted hizo, la 
hizo justamente en el estado Miran-
da, en Chacao, en Baruta, en parte 
de El Hatillo, y eso nos permitió, 
Presidente, recuperar grandes ex-
tensiones de la ciudad que habían 
sido afectada por la guarimba, por 
el odio, por la violencia; que había 
dejado a la ciudad en condiciones 
muy precarias, y gracias a su apo-
yo pudimos llenarla de luz, de ale-
gría nuevamente, y ahora producto 
de esa muestra, pues se extiende 
en esta siguiente etapa, ahora en 
7 ciudades, y estamos seguros que 
vamos a llegar a todos los rincones.

Acá en Los Teques, Presidente, 
en este último año que hemos tra-
bajado junto a la alcaldesa, hemos 
hecho grandes avances, hemos lo-
grado recuperar la ciudad para los 
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ciudadanos, todos los buhoneros, 
la economía informal se ha podido 
organizar y se ha trasladado a es-
pacios dignos, se ha traslado a es-
pacios seguros. Así que ya tenemos 
un avance.

También hemos recuperado, 
gracias a su apoyo, la Catedral de 
Los Teques, que quedó hermosa, y 
ahora con este esfuerzo, más de 150 
equipos que está prestando la Mi-
sión Barrio Nuevo, Barrio Tricolor, 
más de 2.000 trabajadores en esta 
primera etapa, gracias a la Misión 
Chamba Juvenil y gracias también 
al apoyo que nos están dando la Al-
caldía, los equipos de la Corpora-
ción de la Gobernación, trabajando 
como un solo equipo pues ahora 
arrancamos en este embellecimien-
to de la ciudades, recuperación de 
semáforos, de luminarias, de espa-
cios públicos, de plazas, de bule-
vares, fortalecimiento de los servi-
cios, el transporte, el agua, el gas y 
construir una ciudad para todas y 
para todos, para la vida, para la paz, 
para la alegría. 

Así que damos por iniciado la 
Misión Venezuela Bella desde Los 
Teques para toda Miranda, gracias 
Presidente y cuente con que en 
Miranda vamos a trabajar por po-
ner todas las ciudades lo más her-
mosas posibles, para que nuestros 
mirandinos, nuestras mirandinas 
puedan caminar en ella con alegría 
y compartir con la comunidad y 
con la familia. Muchísimas gracias, 
Presidente.

Presidente Nicolás Maduro 
Excelente gobernador del estado 
Miranda, un aplauso desde aquí, 
saludo a la alcaldesa de Los Teques, 
a todo el pueblo de Miranda, de Los 
Teques, de Petare, de Baruta, El Ha-
tillo, Chacao, La California, El Mar-
qués, Santa Paula, todos, mis veci-
nos de Santa Paula mis saludos, El 
Cafetal. 

Yo le pido a los gobernadores, 
gobernadoras, atención, a los alcal-
des y las alcaldesas, tengo mucha fe 
en que juntos lo haremos posible, 
tengo mucha fe de que dedicaremos 
a la Misión Venezuela Bella todos 
los días de todas las semanas, esto 
es un trabajo de todos los días, es 
el trabajo que nos toca hacer ahora 

convertido en misión, es el traba-
jo que le toca hacer al alcalde, a la 
alcaldesa, es el trabajo que le toca 
supervisar y hacer al gobernador, a 
la gobernadora y es el trabajo que 
el Presidente tiene que empujar con 
recursos, con tecnología, con apoyo 
institucional, es el trabajo que toca 
hacer, el trabajo de tener las ciuda-
des “pepitas” como dice un amigo 
mío por ahí, de tener las ciudades 
funcionales, es el trabajo que como 
gobernante nos toca, gobernar para 
el bien común, para el bienestar, 
para el vivir viviendo, pero necesi-
tamos el apoyo, porque solo juntos, 
las instituciones, la empres privada, 
el poder popular podemos hacer 
posible el milagro de una Vene-
zuela bella, moderna, del siglo xxi, 
avanzada, un milagro bello.

Yo vengo ahorita de un encuen-
tro con coordinadores, pastores, 
evangélicos de 17 mil iglesias, han 
conformado el Movimiento Evan-
gélico por Venezuela y me invita-
ron a compartir un rato de oración, 
vengo bendito, vengo energizado 
con la fuerza de Dios, protegido 
por la fuerza de Dios, he pedido a 
Dios por la paz de Venezuela y me 
he comprometido con ellos, y con 
los curas de base católicos, me he 
comprometido a arreglarles sus 
iglesias, vamos arreglar todas las 
catedrales del país, vamos arreglar 
la iglesia del cura del pueblo, la 
iglesia del pastor evangélico, he dis-
puesto de recursos para arreglar las 
iglesias como centros espirituales 
de oración, de encuentro, de paz, 
aquí falta esa línea específica. 

Quiero que le quede claro a to-
dos los pastores, a toda la comuni-
dad cristiana, a toda la comunidad 
católica, a los curas de pueblo, a 
los curas de base, del barrio, que 
cuentan con mi apoyo en la Misión 
Venezuela Bella para ayudarlos 
y poner sus iglesias bien bonitas, 
bien funcionales, arreglarlo todo, 
esta es una Misión central del Plan 
de la Patria 2019-2025; si usted me 
dice ¿cuál es una de las tareas prin-
cipales que va hacer usted, presi-
dente Maduro, de aquí al 2025? Yo 
digo, con la Misión Venezuela Bella 
poner a Venezuela en el siglo xxi 
en las ciudades más avanzadas de 
América Latina y el Caribe, eso es 
lo que quiero hacer en estos 6 años, 

poner a Venezuela bella, moderna, 
activa, igualitaria.

Y todas las ciudades tienen su 
identidad, Alcaldesa de Caracas, 
Caracas tiene su identidad, Caracas 
es rebelde, salsosa, bailadora; Bar-
quisimeto es la ciudad del cuatro 
y la maraca, del tamunangue; Cu-
maná es la ciudad de la playa, de la 
alegría, del buen humor; así cada 
ciudad tiene su identidad, yo quie-
ro lograr que la identidad cultural 
de cada ciudad que brille y cuando 
uno llegue a una ciudad vea sus co-
lores, sus murales, vea su belleza, 
su cultura, y Venezuela sea un cen-
tro de turismo internacional, como 
va a ser, y la gente venga a conocer 
Venezuela por su belleza, la cultura 
debe brillar, la cultura, compañeros 
tenemos que hacerlo, compañeras 
tenemos que hacerlo, o lo hacemos 
nosotros o no lo hace nadie, ¿quién 
lo va hacer la derecha, quién lo va 
hacer Donald Trump va a venir a 
gobernar Venezuela, ustedes quie-
ren que vengan a gobernar los grin-
gos a Venezuela?

“yo quiero lograr 

que la identidad 

cultural de cada 

ciudad que brille y 

cuando uno llegue 

a una ciudad vea 

sus colores, sus 

murales, vea su 

belleza, su cultura, 

y Venezuela sea un 

centro de turismo 

internacional”.

Tenemos que gobernar los vene-
zolanos, pero para el bien común, 
para el bienestar, para mejorarlo 

todo, para mejorarlo todo ¿ustedes 
me entienden, verdad? Para mejo-
rarlo todos los días, tiene que me-
jorar algo todos los días, por eso 
tengo tanta fe en la Misión Vene-
zuela Bella, tengo gran fe. Correcto. 
Se han incorporado, anuncio tam-
bién, se están incorporando 200 
mil jóvenes de la Misión Chamba 
Juvenil a arreglar y a mejorar y a 
embellecer Venezuela en la Mi-
sión Venezuela bella, juntos todo 
es posible, 200 mil jóvenes. 200 
mil jóvenes van a estar en todo el 
país desplegados, tenemos los re-
cursos, tenemos la gente, la tropa, 
tenemos el plan, tenemos las alcal-
días, tenemos las gobernaciones, lo 
tenemos todo para triunfar, para 
mejorar la vida de los venezolanos, 
todo lo tenemos, 200 mil jóvenes. 
Yo quiero aprobar algunos recur-
sos importantes, afortunadamente 
Venezuela tiene sus recursos, ve, en 
euros, en yuanes, en petro, porque 
nos estamos desligando y liberando 
del dólar, tenemos que liberarnos 
del dólar, liberarnos totalmente del 
chantaje del dólar.

La Vicepresidenta me hace un 
punto de cuenta, yo quisiera que 
la vicepresidenta, esa joven profe-
sional venezolana doctora Delcy 
Rodríguez, me hablara de esta ex-
periencia, del punto de cuenta y le 
diera una orientación de nuestro 
pueblo, por favor vamos a recibir 
con un aplauso a la Vicepresidenta 
Ejecutiva de la República.

Vicepresidenta Ejecutiva de la 
República, Delcy Rodríguez Bue-
no, usted nos ha convocado a una 
tarea fundamental que es la con-
solidación de la ciudad socialista, 
donde el hábitat y el espacio pú-
blico sea de agrado del ciudadano, 
sea para el compartir y son metros 
cuadrados que le estamos quitando 
a los espacios privados, así que con 
estos programas de intervención, 
Presidente, nosotros hemos convo-
cado a los alcaldes de las 62 ciuda-
des, a los gobernadores, coordina-
dores y se han cargado más a través 
del Consejo Federal de Gobierno, 
se cargaron más de mil proyectos, 
más de mil proyectos de los cuales 
nosotros considerando la densidad 
de cada una de estas ciudades hici-
mos una clasificación en ciudades 
pequeñas, medianas y grandes y, 
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con base en eso, definimos los 572 
proyectos, este punto de cuenta, 
Presidente, es para el primer tri-
mestre de ejecución, usted aprobó 
mil millones de euros para hacer 
ejecutados durante este año y bue-
no aquí estaríamos arrancando las 
obras que hoy están dando inicio 
en estas 62 ciudades.

Presidente Nicolás Maduro Co-
rrecto, 62 ciudades, habían puesto 
50 aquí en un principio, entonces 
me proponen los recursos, el di-
nero, para invertir y todos los pro-
yectos que vienen por esta misión, 
como por todas las demás misiones 
tienen sus recursos que hay que 
administrar correctamente; correc-
tamente quiere decir a tiempo, el 
recurso tiene que llegar a tiempo, 
porque si tú me apruebas un re-
curso y yo apruebo un recurso y 
te llega dentro de un año, quedaste 
frito, tiene que llegar ya el recurso, 
y correctamente quiere decir que 
se tiene que cumplir la meta, si tú 
me dices que va a poner “pepita” la 
avenida Bolívar en un mes, te doy 
tu recurso a tiempo, pero en un 
mes vengo a ver esa avenida Bolí-

var como está; ahorita debe brillar 
de limpieza, iluminada y bella, los 
recursos a tiempo para el uso co-
rrecto y eficiente.

Bueno, me están solicitando res-
petuosamente, al Presidente de la 
República Bolivariana de Venezue-
la, Nicolás Maduro Moros, aprobar 
la cantidad de 100 millones de eu-
ros y 60 mil millones de bolívares, 
los cuales serán ejecutados por la 
Vicepresidencia de la República 
Bolivariana de Venezuela con los 
entes encargados, teniendo como 
fuente de financiamiento el Fondo 
de Desarrollo Nacional (Fonden). 
Aprobado los recursos, nace la Mi-
sión Venezuela Bella con recursos 
humanos, con recursos financieros, 
con recursos físicos.

Tenemos que liberar espacios 
públicos, ¿verdad? Pero además 
los espacios hay que ocuparlos con 
deporte, tú no puedes construir un 
bulevar y dejarlo ahí, si lo dejas ahí 
lo toma el ocio, vienen los ociosos y 
lo toman para otros negocios, para 
la droga, para el delito. Si tú constru-
yes un bulevar, liberas una plaza, un 

parque, liberas grandes avenidas y 
espacios donde la gente vaya a cami-
nar, ahí tienes que dar servicios cul-
turales. Ahí tienes que poner grupos 
de teatro, tienes que poner exposi-
ciones de cuadros, de libros, venta 
de libros, venta de música, tienes 
que poner grupos musicales. Ahí 
es donde tiene que funcionar Co-
razón Salsero y llenar de orquestas 
de salsa todos los parques y plazas 
del país; ¿cuántas orquestas de salsa 
hay en Venezuela?, tres, cuatro, cin-
co mil orquestas. Ahí es donde Co-
razón Urbano tiene que poner a los 
muchachos con el rap, el hip hop, a 
cantar, a bailar, escuelas de baile, de 
canto. Ahí es donde Corazón Llane-
ro tiene que llenar con los cantantes 
de Corazón Llanero toda la geogra-
fía nacional de estas 62 ciudades ya, 
ahí es donde Corazón Rockero tie-
ne que llenar con sus guitarras y sus 
pelúos Venezuela entera y la gente 
vaya a escuchar rock a quien le gus-
ta el rock como a mí, yo soy rocke-
ro, salsero, urbano y llanero, soy de 
todo pues, me gusta la música. Así 
debe ser, liberar los espacios, cons-
truir los espacios y ocuparlos con 
la cultura, con el deporte, con la 

bellosura como dice un amigo mío, 
con la bellosura de la vida del país. 
¿Cómo se prepara el Movimiento 
por la Paz y la Vida para esta Vene-
zuela Bella?, ¿ya están preparados?, 
¿están listos? ¿Qué me dice Mimou 
Vargas?, ¿qué me dice? gloria del 
deporte nacional.

Secretario ejecutivo de la 
Comisión Presidencial del 
Movimiento por la Paz y la Vida, 
Alexander “Mimou” Vargas Pre-
sidente, buenas tardes, un saludo 
a los ministros, a las autoridades, a 
la Vicepresidenta, a todo el Movi-
miento por la Paz y la Vida que nos 
acompañan, a los atletas, todos los 
que estamos aquí desplegados.

Presidente, tenemos lo que us-
ted dijo, lo nuevo, vamos a cambiar 
todo esto, vamos a montar liga noc-
turna, deporte de noche en todos 
los espacios públicos, deportivos, 
culturales y sociales y que el depor-
te de noche llegue, creo que vamos 
a contribuir, el ministro Reverol 
sabe que vamos a contribuir a ba-
jar los índices de violencia y delin-
cuencia en esos espacios. 
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Lo otro era que vamos a instalar 
parques biosaludables a nivel na-
cional, que creo que tuvimos la ini-
ciativa en el principio pero ahorita 
queremos instalar 5 mil parques en 
todas esas 60 ciudades que usted 
está hablando Presidente. También 
por supuesto, poner promotores 
deportivos, recreativos, culturales 
y sociales, y que los planes sean 
permanentes y sistemáticos, no va-
mos a hacer planes aislados, planes 
que se mantengan en el tiempo, va-
mos a montar entrenadores a nivel 
nacional y por supuesto los cuatro 
corazones, creo que es una pro-
puesta ideal, cuatro corazones por 
la paz y la vida donde esté Corazón 
Llanero, rockero, salsero y urbano; 
y nos unimos los cuatro corazones 
a una gira nacional, llevando esto 
a todo el territorio nacional; y no-
sotros también tenemos mesas de 
ping pong, de ajedrez y dominó; 
lo único que me falta es la materia 
prima porque tengo toda la estruc-
tura lista y preparada y tenemos 
jóvenes jefes que vienen del con-
flicto con la ley penal, que ya están 
haciendo tareas importantes como 
hacer tableros de baloncesto y to-
das las áreas. 

Nosotros tenemos todo prepa-
rado, tenemos casi 5 mil jóvenes 
desplegados a nivel nacional ahora 
con la oportunidad que usted nos 
dio de entrar a Chamba Juvenil, 
creo que, con Pedro Infante yo me 
he reunido, creo que esos cupos 
nos va a permitir a nosotros ma-
pear el país completamente, y va-
mos a montar una sala situacional 
y llevar un control total del depor-
te, la recreación, la cultura, en to-
dos estos espacios que se están res-
catando a nivel nacional. Muchas 
gracias, Presidente.

Presidente Nicolás Maduro 
Correcto. Pedro Infante todo el 
apoyo a Mimou. Pedro, ¿cómo está 
eso para apoyar el deporte perma-
nente? Yo me imagino por ejemplo, 
rines de boxeo en todos lados. Me 
imagino, como dice Mimou, mesas 
de ping pong, ¿cómo le llaman aho-
ra? Ya no le dicen ping pong.

Ministro del Poder Popular 
para Juventud y Deportes, Pedro 
Infante Tenis de Mesa.

Presidente Nicolás Maduro 
Tenis de mesa. Enseñar, mesas de 
ajedrez, etc., esto tiene que ser un 
despliegue, esto es cayendo y co-
rriendo, esto no es para dentro de 
tres meses, esto es para ya, vamos 
a probar, sal para la calle, los recur-
sos los tiene aquí Mimou, los tiene 
Pedro, los tienen ustedes aquí, aquí 
están los recursos y mientras haga 
falta se irá bajando de la mula la 
Vicepresidenta con el dinero que 
ya tengo aprobado. Pedro Infante, 
diga algo bueno.

Ministro del Poder Popular 
para Juventud y Deportes, Pedro 
Infante Sí, primero felicitar, creo 
que nuestro pueblo va a agradecer 
y se va a incorporar con toda la 
fuerza a esta Misión Venezuela Be-
lla. Ahí veíamos en primer lugar la 
incorporación de por lo menos, en 
esta primera etapa 200 mil jóvenes, 
como trabajadores y trabajadoras 
ya comenzamos a partir de mañana 
asambleas municipales en estos 62 
municipios, con nuestros alcaldes 
para la incorporación de mano de 
obra calificada, también de jóvenes 
profesionales, arquitectos, ingenie-
ros que participaran en el embelle-
cimiento, y por supuesto de todo el 
que se pueda sumar, de la juventud 
venezolana para dar un granito de 
arena a todo el embellecimiento de 
nuestras ciudades.

En el tema deportivo, los bu-
levares, plazas, parques, se con-
vierten en espacios ideales para el 
deporte de calle, para el deporte 
popular, este año nosotros vamos 
a lanzar con muchísima fuerza los 
juegos comunales 2019 y todos los 

espacios de la Misión Venezuela 
Bella, serán espacios de competen-
cia para los juegos comunales 2019. 
También lo que decía el viceminis-
tro Mimou, estamos diseñando un 
plan en conjunto con el Ministerio 
de Cultura, Ministerio de Deporte 
y también se incorpora el Ministe-
rio de Turismo para hacer en estos 
espacios rutas deportivas, cultu-
rales, turísticas, históricas para la 
satisfacción digamos del tiempo li-
bre, del tiempo de recreación para 
toda nuestra juventud, para nues-
tros, niños, para nuestras niñas y 
por supuesto, los juegos de mesa, se 
convierten en un atractivo funda-
mental para los espacios públicos 
recuperados, la pelotica de goma, 
los juegos de calle, el futbolito; son 
de las actividades que también va-
mos a desarrollar, la chapita que es 
uno de los deportes que estamos 
desarrollando también en los jue-
gos deportivos comunales.

Así que se incorpora como una 
de las líneas fundamentales del plan 
de masificación deportiva, recordar 
que nuestra Ley del Deporte esta-
blece la masificación como prio-
ridad en el artículo 12 de la Ley, y 
que nuestra Constitución dice que 
el deporte es un derecho funda-
mental para todas y para todos. Así 
que nos sumamos con el deporte, la 
cultura, el turismo, la historia, para 
que estos espacios sean de disfrute 
para todos nuestros niños y nuestra 
juventud.

Presidente Nicolás Maduro 
Muy bien. ¡Cúmplase! Ministro de 
la Juventud, Pedro Infante. Cua-
drantes de paz ministro Reverol. 

Personalmente yo quiero que us-
ted supervise en estas 62 ciudades 
que los cuadrantes de paz se acti-
ven con más fuerza y estén funcio-
nando, protegiendo al ciudadano y 
protegiendo los espacios públicos 
las 24 horas del día. Así como van 
a hacer deporte nocturno, nosotros 
hacer patrullaje nocturno, apoyo 
nocturno, acompañamiento noc-
turno. Cuadrantes de paz, ministro 
Reverol.

Ministro del Poder Popular 
para Relaciones Interiores, Justicia 
y Paz, Néstor Reverol Gracias, mi 
Comandante. Buenos días, noso-
tros hemos hecho la georreferen-
ciación de las 62 ciudades, más o 
menos en las 62 ciudades están in-
corporados mil cuadrantes de paz 
de los 2 mil 159 que tenemos des-
plegados y este año, tenemos pues 
dictado crear 750 cuadrantes de 
paz adicionales. Estas 62 ciudades 
se incorporan 300 cuadrantes de 
paz este 2019, pero lo más impor-
tante es lo que usted dice, mi Co-
mandante, después de completar 
el embellecimiento de ese sector, 
la masificación de la prevención 
es fundamental. Nosotros desde 
el Ministerio de Interior, Justicia 
y Paz estamos creando un frente 
preventivo con más de 20 institu-
ciones que forman parte del Mi-
nisterio, que se incorporan a este 
frente preventivo para masificar 
la prevención, en actividades de-
portivas, culturales, recreativas, de 
educación, de alimentación con los 
CLAP y de salud con el sistema Ba-
rrio Adentro.

De tal manera que esos 6 ám-
bitos podamos nosotros comple-
tarlos conjuntamente con el Movi-
miento por la Paz y la Vida y todas 
las instituciones que hacen preven-
ción en el país para tener también 
lo que usted dice, la identificación 
cultural de cada región. Por lo me-
nos en el estado Lara estamos ha-
ciendo un proyecto hermoso de 
que todas las escuelas tengan cua-
tros y comprarle todos los cuatros 
a los artesanos que se encuentran 
en el estado Lara. También estamos 
haciendo la escuela del tambor en 
el estado Miranda con el goberna-
dor Héctor Rodríguez; y así seguir 
masificando toda la prevención en 
el área cultural en cuanto pues a la 
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recuperación de estas ciudades. La 
gran misión cuadrantes de paz se 
ve muy beneficiada con este plan, 
por cuanto tengamos una ciudad 
limpia, iluminada, estamos seguros 
que el delito va a bajar.

Presidente Nicolás Maduro 
Así es. Limpiar, mejorar, ampliar 
los espacios públicos y ocuparlos 
con opciones para el vivir vivien-
do, la cultura, el deporte, la espi-
ritualidad de nuestro país; ese es 
el objetivo, la Misión Venezuela 
Bella, Juntos todo es posible, es la 
consigna. Juntos, todas las misio-
nes y grandes misiones atendien-
do al ciudadano como ciudadano, 

como ciudadana, de los espacios 
públicos lograremos un salto enor-
me, cualitativo, enorme de la cali-
dad de vida que la gente necesita, 
que la gente quiere, un salto enor-
me, enorme vamos a tener, vamos 
a hacerlo, vamos a dedicarnos, 
rehagan sus agendas ministros, 
alcaldes, alcaldesas, ministras, 
gobernadores y gobernadoras, re-
hagan sus agendas, pongan como 
punto número uno de la agenda 
de trabajo diario la Misión Vene-
zuela Bella, Juntos todo es posible; 
para que ustedes vean cómo nues-
tro pueblo va a reverdecer en es-
peranza, en alegría, en futuro. Ese 
es la tarea nuestra, gobernar para 

la esperanza, para el futuro, para el 
vivir viviendo de Venezuela.

Hoy 30 de enero del año 2019, 
declaro el arranque, el inicio feliz 
de la Misión Venezuela Bella, Jun-
tos todo es posible, con el favor de 
Dios y el apoyo del pueblo seguire-
mos avanzando. 

¡Que viva la Misión Venezuela 
Bella!

¡Que viva el pueblo 
de Venezuela!

¡Que viva el futuro feliz!

¡Hasta la victoria siempre, 
Venezuela! Muchas gracias, 

muchas gracias.


